

甲

通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第2号 令和6年5月21日
発行 岩国市立通津中学校
Tel (0827) 38-1019
Fax (0827) 38-2705

授業参観、育友会総会、学年懇談会、部活懇談会

今年度初授業参観！！



4月27日（土）に授業参観、育友会総会、学年懇談会、部活懇談を行いました。ゴールデンウィーク中の土曜日ということもあり、多数の保護者の皆様にご参加いただきました。この日が、今年度初めての授業参観となりましたが、お子様の様子はいかがだったでしょうか。通津中学校の生徒は、参観日も普段と変わりなく、活発に活動したり、意見を発表したりする生徒が多いですが、中には、保護者の方が来られるのをはにかんでうつむきがちになる生徒も見られます。親としては少し寂しいですが、それも成長の表れと、おらかな気持ちでそっと見守っていただけるとよいと思います。

また、今年度も、保護者や地域の方に自由に参観していただける参観週間を6月に設定しますので、次回は授業だけでなく、給食や掃除、昼休みを含めて様々な学校での様子をご参観ください。



育友会長
大嶋克幸さん

今年度もみんなで協力して育友会を盛り上げていきましょう！ご協力をお願いします！！

育友会総会開催！！



育友会総会にもたくさんの育友会員の方のご参加をいただきました。議長、古浜功二さんのスムーズな進行のもと、今年度の育友会執行部役員として、会長、大嶋克幸さん、副会長、村實正徳さん、加茂慎太郎さん、末岡琴美さん、坂元亜妃さん、松本秀雄さん、酒井江利さんが承認されました。各学年から選出された学級委員さんと共に今年度一年間、どうぞよろしくお願い致します。

学年懇談会



学年懇談会では、今年度になってからの生徒の学習の様子や、5月下旬に実施する予定の学年行事について説明しました。どの学年も、新学年としての良いスタートが切れている様子をお伝えできたと思います。

令和6年度学校教育目標

「ふるさとを愛し、社会で活躍できる生徒の育成」

今年度がスタートして、2ヶ月が過ぎようとしています。現在、生徒たちは、修学旅行や広島研修、岩国研修に向けて、グループ活動を中心に準備に取り組んでいます。学校全体は、明るいあいさつが飛び交っている、落ち着いた雰囲気です。6月になると、部活動にとって大切な大会である岩国市選手権大会や、今年度初めての期末テストがあります。総合的な学習の時間で取り組む民俗芸能（1年「獅子舞」、2年「奴道中」、3年「神楽」）も始まります。中学校は、とても忙しく、また心も体も大きく成長する時期です。お子様の姿が、時に頼もしく、時には不安に感じ、心配することもあります。学校と御家庭がしっかりと手を携えてお子様の成長を見守り、支援していけるよう、これからもよろしくお願いたします。

今年度の学校教育目標は、「ふるさとを愛し、社会で活躍できる生徒の育成」です。本校の強み、伝統は地域連携です。温かい地域で、学校教育に協力的な保護者や地域の方々に見守られて生徒たちは育っています。中学生の時に、通津地区の良さをしっかり理解し、巣立ってほしいと願っています。多くの地域の方々とふれあうとともに、民俗芸能や田浦相撲などの歴史やいわれを知り、体験することを通して、ふるさとを愛する心を育てていきたいと考えています。また、昨年度から「当たり前なことを当たり前にする」ことを生徒たちには意識させています。現在、高いマナーを身につけるため、あいさつ運動や無言清掃、環境整備等に取り組んだり、授業に真剣に取り組む、学力の向上をめざしています。中学校は人生の土台づくりです。通津中学生一人ひとりが、社会で活躍できる人に成長していけるよう、全教職員一丸となって学校教育を進めていきます。

毎週火曜日 全校清掃

グラウンド等の整備を生徒自身の手で！

今年の春は定期的に雨が降り、植物の生育には、もってこいの気候ですが、雑草の生える勢いもすさまじく、グラウンドをはじめとする学校の敷地もあっという間に草に覆われてしまいます。

そこで、生徒会執行部の生徒がリーダーシップをとり、毎週火曜日の清掃時間を「全校清掃」とし、生徒全員がグラウンドに出て除草作業をすることになりました。今はまだ草の勢いの方が優勢ですが、取り組み姿勢や時間を工夫して、生徒自身の手でグラウンドを草のない状態にしていくことを目標に頑張っています。



毎週水・木曜日 つづみ塾

本校には、地域の方が講師となり、英語と数学の補充学習を行う「つづみ塾」があります。平成16年から続いている通津ならではの取り組みで、今年度も2、3年生の希望者が集まり、令和6年度つづみ塾が開講しました。学校の授業とは雰囲気が違い、生徒たちも新鮮な気持ちで取り組んでいました。

